

EDITORIAL

Este volumen del Boletín BIBLIOTECAS y los próximos pretenden ser un medio de inspiración. Inspiración para proponer ideas que ofrezcan a la colectividad bibliotecaria rutas hacia la adaptación a una cultura global y tecnológica que gira alrededor de los avances de los sistemas de información y comunicación. Inspiración que nos mueva a innovar, a cometer errores y a corregirlos.

Porque la era de la información lo es también de la creatividad. Creatividad que es la ventaja competitiva del profesional y de las organizaciones modernas. Inspiración para cambiar hacia actitudes abiertas, hacia nuevos proyectos que faciliten la transformación y hacia el reto que significa “ser global”. Inspiración para medir y producir pensamiento constructivo que nos ayude a definir nuevas metas mediante la voluntad de crear y compartir el conocimiento.

Esperamos que la inspiración funcione en forma reflexiva, ante la prisa incontrolable que estamos viviendo, impulsados por ideas y deseos de lograr milagros extraordinarios para que tanto en la Escuela de Bibliotecología, Documentación e Información como en las unidades de información documental se propongan el desafío de elaborar portafolios de propuestas y planes concretos que, acompañados por una gran determinación y mucha acción, produzcan los giros de 180° de la constante renovación y mejoramiento que necesitamos y que estamos dispuestos a conseguir para satisfacer las exigencias de grupos de lectores/usuarios/clientes cada vez mejor preparados y más exigentes.

Pero, que sean planes y programas profundamente humanistas, solidarios, tolerantes y menos tensionados, para contribuir con el propósito de disminuir los niveles de violencia, festejar y complementar todas las inspiraciones con buenas intenciones, que mejoren la calidad de vida, actual y futura, en esta Costa Rica a la que tanto le debemos.

Con estos sentimientos y anhelos el Boletín es un espacio para la convergencia de ideas para ayudar a enfrentar los cambios que nos mantienen en vilo. Aprovechamos para invitar a los colegas y amigos a prepararse para compartir sus experiencias de cambio, vividas en el ejercicio de su profesión y que inspiren a otros colegas.